

Antidoping a policías guaymenses

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Lunes 30 de Agosto de 2010 22:58

+ Análisis a 260 elementos; 4 “positivos”

GUAYMAS, 30 de Agosto.- Para fortalecer las acciones encaminadas a garantizar el desempeño oficial dentro de los parámetros de confianza, representantes de la Procuraduría General de Justicia del Estado realizaron un antidoping a 260 agentes de Seguridad Pública del Municipio.

Atestiguaron el acto el alcalde César Lizárraga y el titular de SPM, Librado Navarro Jiménez, avalando el proceso porque, afirmaron, debe cumplirse cabalmente con la función policial para garantizar la integridad y el patrimonio de la sociedad.

Es la primera etapa del programa implementado por la Procuraduría General de Justicia del Estado, con la labor profesional de Químicos de Servicios Periciales de la propia dependencia.

Apoyaron la tarea la Junta de Honor, Promoción y Selección y la Comisión de Seguridad Pública del Ayuntamiento, que preside la regidora Blanca Sánchez Lara.

DESPIDEN A CUATRO

Se había advertido con tiempo y así lo exigen los reglamentos: “quien resulte “positivo será destituido de inmediato”.

Ante ello, el titular de Seguridad Pública, Librado Navarro, confirmó que cuatro elementos con resultado positivo en el examen toxicológico, fueron despedidos de inmediato, por órdenes del alcalde César Lizárraga Hernández.

Antidoping a policías guaymenses

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Lunes 30 de Agosto de 2010 22:58

El funcionario señaló que la primera parte involucró a 260 agentes y en próxima revisión se cumplirá con este proceso para completar la tarea en los 500 elementos que integran la corporación.